

STANDAR PELAYANAN PATEN BIDANG PERIZINAN KEC. SUKOLILO

No	Jenis Pelayanan	Persyaratan	Waktu	Biaya	Keterangan
1.	Izin Mendirikan Bangunan (IMB).	<p>Mengisi formulir permohonan dilampiri :</p> <p>a. Gambar rancang lengkap denah tampak potongan secara sederhana;</p> <p>b. Foto copi sertifikatsyarat keterangan status tanah dari Pejabat yang berwenang;</p> <p>c. Surat pernyataan tidak keberatan dari pemilik tanah apabila membangun di tanah orang lain;</p> <p>d. Fotocopi KTP.</p>	12 hari	Sesuai Perda	<p>Klasifikasi obyek izin :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Bangunan rumah tinggal, tempat usaha mikro dan tempat usaha dengan kategori gangguan kecil; - Tidak merupakan kompleks perumahan; - Berlokasi di jalan desajalan lingkungan; - Luas bangunan sampai dengan 100m²; - Bangunan tidak bertingkat.
2.	Izin Usaha Perdagangan (SIUP).	<p>Perorangan</p> <p>Mengisi formulir permohonan dilampiri :</p> <p>a. Fotocopi KTP pemohon;</p> <p>b. Surat pengantar dari desa;</p> <p>c. Fotocopi NPWP;</p> <p>d. Pas photo berwarna 3x4 (2 lembar)</p>	2 hari	Rp 0	<p>Klasifikasi obyek izin :</p> <ul style="list-style-type: none"> - SIUP mikro modal usaha (tidak termasuk tanah dan bangunan) sampai dengan Rp 50.000.000,00. - Modal usaha (tidak termasuk tanah dan bangunan) sampai dengan Rp 50.000.000,00.
3.	Tanda Daftar Perusahaan (TDP)	<p>Perorangan</p> <p>Mengisi formulir permohonan yang telah tersedia dilampiri :</p> <p>a. Fotocopi KTP pemohon;</p> <p>b. Surat pengantar dari desa; c. Foto copy NPWP</p>	2 hari	Rp 0	<p>Klasifikasi obyek izin :</p> <p>Modal usaha (tidak termasuk tanah dan bangunan) sampai dengan Rp 50.000.000,00. (TDP yang mengikuti SIUP mikro)</p>

STANDAR PELAYANAN PATEN BIDANG NON PERIZINAN KEP. SUKOLILLO

		1 hari	Pajak reklame berdasarkan nilai sewa reklame, jenis reklame, biaya pemasangan, biaya pemeliharaan dan biaya sreklatame.	Klasifikasi obyek izin : Spanduk, umbul-umbul dan papan nama yang ditempel ditoko, salon atau sejenisnya.
4.	Izin Reklame Mengisi formulir permohonan yang telah tersedia, dilampiri: a. Fotocopi KTP; b. Spanduk, Umbul-umbul harus dibawa untuk diperiksa dan disahkan.	1 hari	Pajak reklame berdasarkan nilai sewa reklame, jenis reklame, biaya pemasangan, biaya pemeliharaan dan biaya sreklatame.	Klasifikasi obyek izin : Untuk pelaksanaan pengumpulan dana pada satu wilayah Kecamatan Sukolillo yang terkait dengan kegiatan sosial.
5.	Izin Pengumpulan Dana. Mengisi formulir permohonan yang telah tersedia, dilampiri: a. Fotocopi KTP; b. Proposal kegiatan.	2 hari	Rp 0	Klasifikasi obyek izin : Untuk pelaksanaan penutupan jalan pada satu wilayah Kecamatan Sukolillo.
6.	Izin Menutup Jalan. Mengisi formulir permohonan yang telah tersedia, dilampiri: a. Fotocopi KTP; b. Surat permohonan yang telah diketahui Kepala Desa; c. Surat rekomendasi dari Satantantas/Polsek Sukolillo.	1 hari	Rp 0	Klasifikasi obyek izin : Untuk pelaksanaan penutupan jalan pada satu wilayah Kecamatan Sukolillo.